



El país no es santuario de organizaciones criminales; Ricardo Monreal



Nuestro país no es santuario de organizaciones criminales, afirmó el jefe de la mayoría parlamentaria en diputados, el zacatecano, **Ricardo Monreal**.

Después de impartir su clase semanal, en posgrado en la Facultad de Derecho, (UNAM) el diputado, Ricardo Monreal, afirmó que “el país debe cooperar en seguridad con Estados Unidos, pero no aceptar medidas injerencias”.

<https://enfoquenoticias.com.mx/nacional/el-pais-no-es-santuario-de-organizaciones-criminales-ricardo-monreal/>